
Le groupe nominal 
 

 Le nom est le mot principal du groupe nominal. 

Par exemple : un homme, mes pieds, une grenouille… 

 

Il y a des noms communs (par exemple : homme, pied, grenouille…) et 

des noms propres (par exemple : Alice). 

Les noms propres commencent par une majuscule. 

 

 Le déterminant accompagne le nom. 

Il y a des articles définis : la, le, l’, les.  

Il y a des articles indéfinis : un, une, des. 

 

 Le déterminant a le même genre (masculin ou féminin) et le même 

nombre (singulier ou pluriel) que le nom qu’il précède. 

 

 Masculin Féminin 

Singulier 
Un sanglier, le 

pied, l’homme… 

La grenouille, une 

moufle, l’eau… 

Pluriel Des pieds, les 

pinceaux… 

Les grenouilles, 

des moufles… 

 


